



Blindai Dô Marburg in Frankenthal

Inklusive Selbstverteidigung für Menschen
mit und ohne Handicap - Sehschädigung -

Frankenthal, 08. Oktober 2022

In der Sporthalle am Kanal fand an diesem Tag ein Seminar der ganz besonderen Art statt.

Die Stadtverwaltung Frankenthal lud zu dem Thema Selbstverteidigung für Menschen mit und ohne Handicap. Dazu hatte diese den blinden Kampfkunstmeister von Blindai Dô Marburg - Marco Beyer aus Marburg zu Gast.

Der gesetzlich spät erblindete Beyer aus Marburg ist aufgrund seiner eigenen Vita mittlerweile ein Fachmann für diese spezielle Klientel. Er ist seit nun 20 Jahren blind und übt nun seit knapp 15 Jahren Tadiô Ryû Jû Jûtsu aus.

Seine Besonderheit ist, dass er in diesem System der einzige blinde ist, dem die Ehre zu teil wurde, einen schwarzen Gürtel tragen, eine Trainerlizenz und ein eigenes Dôjô inne haben zu dürfen. Darauf ist er sehr stolz und er liebt, was er tut.

An diesem Tage ging es unter Anderem darum, wie ist es möglich, sich als sehgeschädigter Mensch überhaupt verteidigen zu können, wenn man in eine bedrohliche Situation kommen sollte. Dazu zeigte Beyer eine Anzahl an Möglichkeiten in praktischen Anwendungen. Dazu hatte er Simulationsbrillen mitgebracht, mit denen einige Augenerkrankungen und deren Einschränkungen abgebildet werden konnten.

Die Teilnehmer waren sichtlich begeistert. Sie hatten viel Spaß und konnten das Ein oder Andere für sich mitnehmen, am Ende des Tages, wie diese selbst rück meldeten.

Neben dem Thema Selbstverteidigung, den Erfahrungen der Teilnehmer aus ihren eigenen Lebenssituationen ging es auch um den Austausch zu alltäglichen Dingen von sehgeschädigten Menschen. Hierbei konnte Beyer sehr nützliche Erfahrungen aus seinem eigenen Leben zum Besten geben. Auch diesem folgten die Teilnehmer sehr aufmerksam und interessant. Alles in allem war diese Veranstaltung ein gelungener und erfolgreicher Tag für alle Anwesenden.